
Em busca da reeleição, Prefeita de Ariquemes Carla 
Redano tem candidatura deferida pela Justiça Eleitoral

Projeto que prevê R$ 7 milhões para 
regularização fundiária é aprovado

Mais de R$ 7 milhões serão 
destinados para a regularização 
fundiária urbana e rural do es-
tado, após aprovação da Assem-
bleia Legislativa de Rondônia 
(Alero). A votação aconteceu du-
rante sessão ordinária, na ter-
ça-feira (27).

O Projeto de Lei 441/2024 au-
toriza o Poder Executivo a abrir 
crédito adicional suplementar, 
por superávit fi nanceiro, até o va-
lor de R$ 7.168.310,96. Também 
autoriza abrir crédito adicional 
especial, por superávit fi nancei-
ro, até o valor de R$ 10 mil.

Os recursos serão destinados 
para custear ações voltadas à re-
gularização fundiária e ativida-
des de natureza administrativa, 
como fornecimento de combus-
tível, locação de veículos, taxas 
administrativas e diárias.

Recurso será utilizado para compra de equipamentos e pagamento de 
profi ssionais temporários

Também serão usados para 
passagens e despesas com loco-
moção, obrigações tributárias 
e contributivas, e aquisição de 
equipamentos e material perma-
nente. Os valores ainda serão uti-

lizados para pagamentos de pro-
fi ssionais temporários.

O projeto foi aprovado por to-
dos os deputados presentes e se-
gue para a sanção do Poder Exe-
cutivo.

A juíza eleitoral Michielly Apare-
cida Cabrera Valezi Benedeti assina 
a sentença deferindo a candidatura 
da prefeita Carla Redano (União 
Brasil) a prefeita de Ariquemes. Ela 

concorre à reeleição pela coliga-
ção “A Força do Progresso, União 
do Bem”, que além do UB reúne o 
Republicanos, PL, DC, Agir, PSD e 
PRD. Na sentença, a juíza eleitoral 
cita que o Ministério Público Eleito-
ral, atuando como fi scal da lei, opi-
nou pelo deferimento do pedido.

“Em conformidade com o dis-
posto no art. 47 da Resolução TSE 
nº 23.609/2019, o Demonstrativo 
de Regularidade de Atos Partidá-
rios (DRAP) foi julgado DEFERI-
DO, o que permite a apreciação do 
presente pedido. O requerimento 
de registro de candidatura foi ins-
truído com a documentação exigida 

pela legislação de regência. Consta 
dos autos a nacionalidade brasilei-
ra e a idade compatível com o cargo 
eletivo almejado. 

O Cartório Eleitoral emitiu in-
formação de regularidade da fi lia-
ção partidária no prazo legal, da 
quitação eleitoral, da ausência de 
condenação em crimes eleitorais, 
do domicílio eleitoral na circuns-
crição em que pretende concorrer, 
bem como do registro do nome da 
pessoa interessada na ata de con-
venção”, especifi ca a juíza eleitoral 
Michielly Aparecida Cabrera Valezi 
Benedeti na fundamentação da sen-
tença.
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Propaganda eleitoral no rádio e na TV começa nesta sexta-feira e a 
expectativa é de que anime o eleitorado para o pleito de outubro

Campanha pela prefeitura da capital ainda 
não envolveu a grande parte do eleitorado

Em Porto Velho, a campanha 
eleitoral para a prefeitura ainda 
não empolgou o eleitorado. Na 
batalha pela sucessão de Hildon 
Chaves, a vantagem de Mariana 
Carvalho continua tão distante 
dos demais que a batalha eleito-
ral, ao menos até agora, está fria, 
perto do gelado. 

Léo Moraes, seu principal ad-
versário, enfrenta enormes difi-
culdades e, nestes dias, tem sido 
alvo de ação na Justiça Eleitoral, 
porque teria deixado a direção do 
Detran fora do prazo legal. Não 
se sabe se tem fundamento. Já o 
próprio Léo tem mobilizado seus 
advogados em várias ações prin-
cipalmente contra Mariana, mas 
elas não prosperaram até agora.

Euma Tourinho e os que a cer-
cam, no MDB, andam sonhando 
alto, pela receptividade positiva 
com que ela tem sido recebida, 
mas não se sabe se isso pode levá-
-la longe ou não. Já Célio Lopes, 
do PDT/PT luta contra a dificul-
dade de representar a esquerda, 
que tem um eleitorado ainda pe-
queno na sua cidade. 

O professor Benedito Alves faz 
muitas reuniões, mas, tem a difi-
culdade de ter praticamente ne-

nhum nome importante entre os 
candidatos à Câmara, já que quase 
todos do seu partido se bandea-
ram para o lado de Mariana.

Samuel Costa usa os sites, onde 
tem bom relacionamento, para 
divulgar suas propostas e de vez 
em quando fazer uma crítica mais 
ácida contra seus adversários. Já 
Ricardo Frota, do Partido Novo, 
restringe sua campanha aqui e ali 

e terá grande prejuízo, já que não 
tem espaço no horário eleitoral. 
A campanha funciona muito nos 
bastidores, mas ainda não chegou 
ao grande eleitorado. 

Nesta sexta-feira inicia a pro-
paganda eleitoral de rádio e TV e a 
expectativa é de que as mensagens 
que os candidatos querem passar 
para o eleitorado comece a ganhar 
corpo. (SÉRGIO PIRES)

Políticos rondonienses protestam contra a censura. 
Fernando Máximo pede defesa da liberdade e da democracia

O senador Marcos Rogério; o 
deputado federal Coronel Chrisós-
tomo; o deputado federal Fernando 
Máximo e o candidato à Prefeitura 
de Porto Velho, Léo Moraes, foram 
algumas das personalidades da nos-
sa política que saíram  em defesa do 
candidato Pablo Marçal, que dispu-
ta a Prefeitura de São Paulo, cujas 
redes sociais foram retiradas do ar 
pela Justiça Eleitoral. 

Num pronunciamento na tribuna 
da Câmara Federal, Fernando Má-
ximo deu o nome verdadeiro à de-
cisão do TSE: pura censura!  Antes 

de dizer que está muito preocupado 
com, o que aconteceu com Marçal, 
Fernando Máximo disse ter certeza 
que ninguém no plenário da Câma-
ra admite a censura. “dessa vez foi 
com o candidato Pablo Marçal, que 
é o primeiro colocado nas pesquisas, 
empatado com outro candidato. Ele 
não tem tempo de rádio e TV e a úni-
ca forma de expressar suas ideias e 
mostrar seus projetos é através das 
redes sociais”. 

Máximo questionou, em seguida: 
“será que o direito a eleições justas, 
igualitárias, está sendo respeitado? 

Será que o direito Constitucional do 
direito de livre expressão está sendo 
garantido? Será que a democracia 
está sendo preservada?” Para Fer-
nando Máximo, são perguntas que 
todos os parlamentares e brasileiros 
devem fazer, porque, explicou, “hoje 
está acontecendo com ele; amanhã 
pode ser com qualquer um”. 

Concluiu dizendo que indepen-
dente de quem quer que seja, “temos 
que preservar a liberdade, a demo-
cracia e sermos veementes contra a 
censura no nosso Brasil!”

(SÉRGIO PIRES)
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Com 16 candidatos por vaga, Câmara de Porto Velho 
espera renovação e crescimento da bancada feminina

A corrida eleitoral para a Câma-
ra Municipal de Porto Velho está em 
plena atividade, com 372 candidatos 
disputando as 23 cadeiras disponíveis. 
Isso signifi ca que, em média, há 16 can-
didatos para cada vaga, uma competi-
ção acirrada que refl ete a importância 
da vereança para os porto-velhenses.

Neste ano, a mobilização entre os 
candidatos a vereador é visível em to-
dos os cantos da cidade. Entre os 372 
concorrentes, estão os atuais 21 vere-
adores, que buscam reeleição apresen-
tando aos eleitores o que realizaram 
durante os últimos quatro anos. A com-
petição é intensa, com os outros 351 
candidatos, incluindo ex-vereadores 
e fi guras conhecidas da política local, 
utilizando tanto as redes sociais quan-
to visitas presenciais para se aproxima-
rem dos eleitores. 

Nos bastidores, analistas políticos 
estimam que a renovação na Câmara 
pode ser signifi cativa. Há uma previsão 
de que pelo menos 40% das cadeiras 
mudem de ocupante, o que signifi caria 
a entrada de nove novos vereadores. 
Em cenários mais otimistas para os no-
vatos, esse número pode chegar a 60%, 
o que resultaria em 14 novos nomes no 
legislativo municipal. No entanto, es-
sas projeções ainda são especulativas, 
e a real composição da Câmara só será 
conhecida após as eleições.

Um dos pontos mais discutidos 
nesta eleição é a possível ampliação da 
bancada feminina na Câmara. Atual-
mente, apenas duas mulheres ocupam 
cadeiras: Elis Regina e Márcia Socor-
rista. No entanto, as perspectivas para 
a próxima legislatura indicam que esse 
número pode dobrar, com pelo menos 
quatro mulheres assumindo como ve-
readoras. Essa mudança refl ete a cres-
cente participação feminina na política 
local e a competitividade das candida-
tas neste pleito.

Enquanto a corrida pela prefeitura 
parece estar em segundo plano, a dis-
puta pela Câmara Municipal de Porto 
Velho movimenta intensamente a cida-
de. A expectativa de renovação, aliada 

Câmara da capital passará, em 2025, de 21 para 23 cadeiras

à possível ampliação da representa-
tividade feminina, adiciona um com-
ponente de incerteza e interesse nas 
eleições municipais de 2024. À medida 
que a campanha se intensifi ca, os elei-

tores porto-velhenses têm a oportuni-
dade de defi nir o futuro do legislativo 
local, em um cenário que promete ser 
um dos mais competitivos dos últimos 
anos. 

Corrida pela Câmara Municipal está mais quente 
que a disputa pela prefeitura de Porto Velho

Os Porto-velhenses têm a oportu-
nidade de defi nir Em Porto Velho, a 
campanha eleitoral está mais quente na 
disputa pelas 23 cadeiras da Câmara do 
que pela Prefeitura o futuro do legisla-
tivo local, em um cenário que promete 
ser um dos mais competitivos dos últi-
mos anos. 

São 372 nomes concorrendo a 23 
vagas, ou seja, são 16 candidatos para 
cada vaga. E é perto da metade dos con-
correntes da última eleição municipal. 
Os atuais 21 ocupantes correm atrás 
do eleitor, principalmente mostrando 
o que fi zeram nos quatro anos. Não se 
tem a mínima ideia de quantos per-
manecerão, embora, claro, haja nomes 
muito fortes que, provavelmente, esta-
rão entre os mais votados. 

Os demais 351 (entre eles vários 
ex-vereadores e nomes já bastante co-
nhecidos da vida porto-velhense) per-
correm cada canto da cidade e usam 

as redes sociais para aparecerem para 
o eleitor. Uma quase certeza: na próxi-
ma legislatura, a bancada feminina, que 
hoje tem apenas duas representantes 
(Elis Regina e Márcia Socorrista), tem 
chance de dar um salto para pelo me-
nos quatro mulheres. 

Nesta eleição, há candidatas com 
chances reais de chegar lá. Na conta-
gem dos bastidores, a perspectiva é de 
que haja pelo menos 40 por cento de re-
novação na Câmara Municipal de Porto 
Velho. 

Os caras novas, caso isso se confi r-
me, ocupariam nove cadeiras. Outra 
contagem dá o inverso, ou seja, 60 por 
cento de renovação. Caso isso ocorra, 
os novatos poderiam chegar até a 14 
cadeiras. Claro que tudo é estudo de 
futurologia. A única coisa certa é que a 
corrida pela Câmara, neste parece estar 
movimentando a cidade, muito mais do 
que a disputa majoritária.
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Mariana Carvalho lidera pesquisa Quaest com 51% 
das intenções de votos para prefeita de Porto Velho
Demais candidatos têm entre 1% e 4%. Pesquisa entrevistou 704 pessoas de 16 anos ou 
mais entre 24 e 26 de agosto. Margem de erro é de 3,7 pontos percentuais.

Primeiro levantamento divulgado pela TV Rondônia mostrou 
Mariana Carvalho disparada na liderança.

A pesquisa Quaest divulgada nesta terça-fei-
ra (27) revela que a candidata Mariana Carvalho 
(União) lidera as intenções de voto para o 1º turno 
em Porto Velho com 51%. Em segundo lugar está 
Léo Moraes (Podemos) com 18%.

A margem de erro máxima da pesquisa é de 
3,7 pontos percentuais para mais ou para menos, 
enquanto o nível de confi ança é de 95%.Os dados 
apontam que os outros cinco candidatos estão em-
patados tecnicamente, considerando a margem de 
erro.

Veja os números:
Mariana Carvalho (União): 51%
Léo (Podemos): 18%
Juíza Euma Tourinho (MDB): 4%
Célio Lopes (PDT): 3%
Samuel Costa (Rede): 2%
Ricardo Frota (Novo): 1%
Benedito Alves (Solidariedade): 1%

A Quaest foi contratada pela Rede Amazônica. 
Para a pesquisa foram entrevistados 704 eleitores 
de 16 anos ou mais entre os dias 24 e 26 de agosto 
de 2024. O levantamento foi registrado no Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE) com o número RO-
09119/2024. 

A Quaest também pesquisou a intenção de vo-
tos espontânea: nesse modelo o entrevistado não 
tem acesso a nenhuma lista com os nomes dos can-
didatos.

Os dados também apontam Mariana Carvalho 
com 19%; considerando a margem de erro, ela tem 
entre 15 e 23%. Léo aparece em 2º com 3% e com a 
margem, pode chegar até 7%. Os candidatos Euma 
Tourinho (MDB), Samuel Costa (Rede) e Célio Lo-
pes (PDT) estão empatados, com 1% cada. 

Dr. Benedito Alves (Solidariedade) e Ricardo 
Frota (Novo) não pontuaram no modo espontâ-
neo.

Veja os resultados:
Mariana Carvalho (União): 19%
Léo (Podemos): 3%
Juíza Euma Tourinho (MDB): 1%
Samuel Costa (Rede): 1%
Célio Lopes (PDT): 1%
Benedito Alves (Solidariedade): 0%
Ricardo Frota (Novo): 0% 

Diferença de Mariana Carvalho Leo Moraes é de 33%. Com 
esses números, eleição seria defi nida no primeiro turno.
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Delegado e policial querem 
mudar a realidade política 
de Candeias do Jamari

O Delegado San-
dro Moura e o Policial 
Civil Júnior Silva que 
também é ex-Prefeito 
e atual Vereador, estão 
na disputa pela Prefei-
tura de Candeias do 
Jamari. Sandro (pre-
feito) e Júnior como 
(vice) são do mesmo 
partido (PP) tímido 
na política mas expe-
riente como Delegado 
e também Professor 
universitário, Sandro 
Moura e Júnior Silva 
vem ganhando força e 
carisma da população 
candeiense pelo fato 
de serem da área da 
segurança pública e é 
justamente de um Pre-
feito e vice com esse 
perfi l que o município 
precisa, para que pos-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 049/2024

SISTEMA REGISTRO DE PREÇO

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1722/2024
MODO DE DISPUTA ABERTO 

EXCLUSIVO ME, EPP

Objeto: “FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
MATERIAL PERMANENTE (MÁQUINA DE COSTU-
RA DOMÉSTICA) PARA ATENDER A SECRETARIA 
MUNICIPAL DE TRABALHO E ASSISTÊNCIA SO-
CIAL, POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES,” 
Critério de Julgamento: MENOR PREÇO POR ITEM. 
Valor total estimado: R$ 43.113,20 (quarenta e três mil, 
cento e treze reais e vinte centavos). Início da sessão pú-
blica dia  11/09/2024 às 10h00min (horário de Brasília). 
O edital e sessão estão disponíveis em: www.licitanet.
com.br e www.altoparaiso.ro.gov.br. Mais informações 
de segunda à sexta-feira das 07h30min às 13h30min, na 
sala da CPL, localizada na Rua Marechal Rondon, 3031- 
Centro, Prédio da Prefeitura Municipal de Alto Paraiso 
- Fone 08006446055 (ramal 13) ou através do e-mail: 
cpl.pmap123@hotmail.com.

Alto Paraíso/RO, 28 de agosto de 2024.

Bruna Quinaia
Pregoeira/Agente de Contratação

Documento assinado eletronicamente

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE CABIXI - RO

AVISO DE LICITAÇÃO

Torna-se público o P.E.: 35/24, menor preço por ITEM; 
Processo Administrativo nº 1193/2024/SEMAS; Objeto: 
Aquisição de Materiais de Consumo e Material Perma-
nente, a ser realizado em 16/09/2024, às 09h30 (horá-
rio de Brasília - DF), no sistema de licitações Licitanet 
(www.licitanet.com.br); Valor estimado: R$ 64.990,92. 
Obtenção do edital e informações: PNCP; www.cabixi.
ro.gov.br; cpl_cabixi@hotmail.com ou (69) 3345-2553.

Cabixi – RO, 28 de agosto de 2024.

Allison Maicon Bento Pretto
Agente de Contratação

Dec. n.º 082/2024

Delegado Sandro Moura (D) e Junior Silva são candidatos a 
prefeito e vice pelo Progressitas, de Ivo Cassol

sam defi nitivamente 
darem um basta na 
corrupção para que 
Candelas possa pro-
gredir.

 Com ritmo ainda 
frio das eleições mu-
nicipais a maioria dos 
eleitores ainda estão 
em fase de análise dos 
seus respectivos can-
didatos e com esse in-
tuito que os dois vem 
intensifi cando suas 
visitas eleitoral na 
zona urbana e rural do 
município para apre-
sentar seus planos de 
governo.

Á população tem 
visto com bons olhos 
por se tratarem de Po-
liciais Civis, já que a 
cidade tem se tornado 
palco de grandes es-

cândalos políticos en-
volvendo à corrupção. 

 Desde morte, ope-
rações policiais, busca 
e apreensão de docu-
mentos por suspeita 
de fraude na pande-
mia, até Prefeitos, 
Presidente da câma-
ra municipal afasta-
dos de suas funções e 
Prefeitos caçados, até 
brigas devidos a ca-
lotes em agiotas, com 
direito a camisa rasga-
da. Assim os políticos 
vem se destacando no 
cenário. Fica a dica 
ao eleitor: “Procurem 
saber quem são os 
quatro candidatos que 
disputam à Prefeitura 
de Candeias, para você 
tomar a sua decisão”.
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Justiça Eleitoral de Pimenta Bueno 
indefere registro de candidatura com 
base na Lei da Ficha Limpa

Primavera de 
Rondônia - A jus-
tiça indeferiu o pe-
dido de registro de 
candidatura ao car-
go de prefeito em 
Primavera de Ron-
dônia do Senhor 
Nazareno Vieira 
de Souza, conheci-
do pela alcunha de 
“Augusto Branco” 
segundo o ministé-
rio público, consta 
contra o candida-
to condenação por 
estelionato e crime 
contra o sistema fi -
nanceiro, motivo 
pelo qual, deu pa-
recer pelo indeferi-
mento do seu regis-
tro.

O juízo da zona 
eleitoral de Pimen-
ta Bueno acatou as 
orientações do Mi-
nistério Público e 
indeferiu o pedido 
de Augusto Branco, 
o qual omitiu em 
seu pedido as infor-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO
2° TERMO ADITIVO 

CONTRATO: Nº 06/PJM/2024                    
PROCESSO: 1-1093/2023/SEMED
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 
- RO
CONTRATADO: EMPRESA PINHEIRO E ANJOS 
LTDA, pessoa jurídica de direito privado, devidamente 
inscrita no CNPJ sob o nº 35.824.843/0001-97.
DO OBJETO: Esse termo tem por objeto, aditivar o pra-
zo do Contrato n° 006/PJM/2024, pelo período de 180 
(cento e oitenta) dias, a partir do dia 27/08/2024, em 
conformidade com o PROCESSO ADMINISTRATIVO 
1-1093/2024.

Alto Paraíso – RO, 27 de agoto de 2024.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE 

ALTO PARAÍSO - RO
AVISO DE REEQUILIBRIO FINANCEIRO

PREGÃO ELETRÔNICO N°: 073/2023
PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 2202/2023

OBJETO “SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS VISANDO A FUTURA E EVEN-
TUAL AQUISIÇÃO DE RECARGAS DE GÁS DE COZINHA (GLP BOTIJÃO DE 
13 KG), ÁGUA MINERAL SEM GÁS ACONDICIONADA EM GALÃO DE 20 LI-
TROS, ÁGUA MINERAL SEM GÁS 500ML E VASILHAME, PELO PERÍODO DE 
12 (DOZE) MESE”.
Empresa: E L DA SILVA DISTRIBUIDORA inscrita sob o CNPJ 20.249.662/0001-07
Ata de Registro de Preço: nº 049/2023
Itens Reajustados, conforme mostra a tabela abaixo:

Alto Paraíso, 27 de agosto de 2024

AUTORIZADO NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

mações. 
Segundo infor-

mações de espe-
cialista, caso fi que 
provado que o Na-
zareno agiu com 
dolo nas omissões, 
responderá por 
mais um crime, ago-
ra de falsidade em 
documento público, 
art. 350 d0 CE

CRIME: Segundo 
admitiu o próprio 
candidato nos autos 
do registro, no ano 
de 2005 teria no Es-
tado de São Paulo 
praticado crime de 
estelionato e contra 
o sistema fi nancei-
ro conforme o pro-
cesso nº 1015181-
94.2017.8.22.0501.

Benedito Alves diz que 
gargalos de Porto Velho 
é problema de gestão

Benedito Alves é candidato a prefeito de 
Porto Velho pelo Solidariedade

Para o candidato a prefeito de Porto Velho 
pela coligação ‘Porto Velho, quem ama cuida’ 
(Solidariedade-PMB) Dr Benedito Alves, con-
selheiro aposentado do Tribunal de Contas do 
Estado (TCE) os grandes gargalos da capital 
rondoniense “estão na gestão inefi ciente”. Para 
ele, problemas como falta de saneamento bási-
co, alagamentos no período das chuvas, fala de 
pronto-socorro municipal, entre outros, seriam 
resolvidos por meio de uma gestão efi ciente, fo-
cada em resultados. 

“Peguemos o caso dos alagamentos, por exem-
plo. As ruas foram e continuam sendo asfaltadas 
sem a necessária infraestrutura de escoamento. 
Isso cria uma capa de impermeabilização na ci-
dade e as águas das chuvas não tem para onde es-
coar. Acabam alagando as ruas e indo parar nos 
quintais e dentro das próprias. Numa gestão efi -
ciente e responsável, como a que nos propomos 
esse modelo de serviço será permitido”, diz ele. 
Segundo o Benedito Alves, sua candidatura tem 
a missão “de transformar Porto Velho de ponta a 
ponta. Com a aplicação do nosso plano de gover-
no, esperamos contemplar e satisfazer as neces-
sidades da população de Porto Velho, transfor-
mando as áreas urbana e rural, colocando nossa 
capital de volta aos trilhos do desenvolvimento, 
longe da capital com o pior IDH do Brasil”.
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Dono de restaurante é preso por 
furto de energia no interior de RO

O idoso Elias Gomes Moura, 70, foi encon-
trado morto na tarde desta quarta-feira (28) 
nos fundos de uma residência no bairro Ro-
naldo Aragão, zona Leste de Porto Velho (RO).

Elias estava desaparecido desde o início da 
tarde de ontem (27) e os familiares fi caram 
muito preocupados. 

Já nesta quarta, uma enteada dele ao ir 
em uma residência de familiares em constru-
ção o encontrou morto no quintal. A Polícia 
Militar de imediato foi acionada e em segui-
da solicitou a Perícia Criminal e rabecão do 
IML. causas da morte do idoso estão sendo 
devidamente apuradas pelas autoridades.

Na manhã desta 
quarta-feira (28), 
um idoso de 63 anos 
fi cou gravemente 
ferido após cair de 
moto na altura do 
km 9 da BR-319, em 
Porto Velho (RO).

Conforme in-
formações, o idoso 
relatou que estava 
se dirigindo à área 
urbana para resol-
ver questões bancá-
rias quando perdeu 
o controle da moto 
Honda Pop. O mo-
tociclista colidiu 
com pilastras de si-
nalização e a moto 
parou aproximada-
mente 30 metros 

Idoso sofre fratura em grave acidente de 
moto na BR-319 em Porto Velho

Nesta terça-feira (27), um homem foi preso 
em Teresina (PI) sob suspeita de envolvimen-
to no assassinato do empresário Clever Pires 
Valério, de 35 anos, ocorrido em Ji-Paraná 
(RO). Conforme informações obtidas pelo jor-
nal, o homem, que é sobrinho da vítima, foi 
detido durante uma ação conjunta das forças 
policiais. Ele é suspeito de pilotar a moto que 
foi usada pelo atirador, que ainda não foi lo-
calizado.

O crime ocorreu no início do mês, quando 
Clever Pires foi alvejado com oito tiros en-
quanto estava sentado em frente ao parque de 
exposições de Ji-Paraná. O ataque foi registra-
do por câmeras de monitoramento, mostran-
do duas pessoas chegando em uma motoci-
cleta. O passageiro desceu, disparou contra o 
empresário e, em seguida, ambos fugiram na 
moto utilizada para a ação.

Sobrinho suspeito da 
morte de tio empresário 
em Ji-Paraná é preso 
em Teresina

após a queda.
Uma equipe do 

SAMU (Serviço de 
Atendimento Mó-
vel de Urgência) foi 
acionada e cons-
tatou que a vítima 

havia sofrido lesões 
graves. O idoso foi 
socorrido e encami-
nhado ao Hospital 
João Paulo II para 
receber tratamento.

Uma operação 
realizada pela Polí-
cia Militar, equipe 
de fi scalização da 
Energisa e Polícia 
Técnico-Científica 
de Rondônia (PO-
LITEC) resultou na 
prisão de um em-
presário responsá-
vel por um restau-
rante e lanchonete 
localizado no eixo 
da rodovia BR-364, 
entre os municípios 
de Pimenta Bueno 
e Vilhena. O em-
presário foi fl agra-
do cometendo furto 
de energia elétrica, 
prática conhecida 
popularmente como 
“gato de energia”.

Durante a ação, 
a equipe de fi scali-
zação da Energisa 
constatou que o es-
tabelecimento es-
tava operando com 
duas fases de ener-
gia passando fora 
do medidor, o que 
confi gurava uma ir-
regularidade grave. 
O responsável pelo 
estabelecimento foi 
preso em fl agrante 

e conduzido à De-
legacia de Polícia, 
onde prestou escla-
recimentos sobre o 
crime. Para garantir 
sua liberdade provi-
sória, foi estipulada 
uma fi ança no valor 
correspondente a 10 
salários-mínimos, 
a qual foi paga. No 
entanto, o empresá-
rio responderá pelo 
crime de furto.

Idoso é encontrado 
morto atrás de casa



ESPORTE

Atletas rondonienses participam do Campeonato 
Mundial de Jiu-Jitsu em Las Vegas

atletas já estão em solo norte-america-
no. Competição inicia hoje

Entre os dias 29 
e 31 de agosto, cinco 
atletas de Rondônia 
representarão o es-
tado no Campeonato 
Mundial de Jiu-Jit-
su, que será realiza-
do em Las Vegas. Os 
lutadores Jeferson 
Marques, Kleber 
Luiz, Chairo Olím-
pio, Ângelo Rafael e 
Caio Rodrigues irão 
competir, trazendo 
em suas bagagens 
títulos e conquistas 
importantes.

Jeferson Mar-
ques, atual campeão 
brasileiro na faixa 
roxa, também acu-
mula títulos esta-
duais e é vice-cam-
peão internacional. 
Ele treina no Centro 
de Treinamento Ir-

mãos Olímpio, sob a 
orientação de Chai-
se e Chairo Olím-
pio. Chairo, além de 
treinador, também 
competirá no Mun-
dial representando 
Rondônia.

Chairo Olímpio 
possui um currícu-
lo impressionante, 
com títulos como 
Campeão Europeu 
2024, Campeão 
Brasileiro, Campeão 
Estadual, Campeão 
S u l - A m e r i c a n o , 
Campeão Pan-Ame-
ricano, e Campeão 
Mundial CBJJE 
2021.

Kleber Luiz foi 
medalha de bronze 
no Mundial de 2023 
na categoria de 88,3 
kg. Ele também é 

campeão brasileiro 
na categoria master 
peso médio em 2019 
e conquistou o bron-

cano em 2019.
Ângelo Rafael 

conquistou o tercei-
ro lugar no Mundial 
Master de Jiu-Jitsu 
em 2023. Além dis-
so, é campeão Pan-
-Americano IBJJF 
de Jiu-Jitsu 2024, 
campeão Brasileiro 
CBJJ 2023 e cam-
peão do Master In-
ternational Jiu-Jitsu 
Championship.

Caio Rodrigues, 
por sua vez, traz 
uma série de con-
quistas para o Mun-
dial: é campeão Eu-
ropeu de Jiu-Jitsu, 
campeão Sul-Ame-
ricano, campeão 
Brasileiro, campeão 
Estadual e campeão 
Sul-Brasileiro GI.

ze no Campeonato 
Brasileiro de 2024, 
além de ter sido 
campeão sul-ameri-

Guaporé defi ne Márcio Parreiras como técnico 
para decisão do Rondoniense Segunda Divisão

Com apenas duas 
equipes na disputa 
do título do Campe-
onato Rondonien-
se Segunda Divisão 

2024, Guaporé e 
Rolim de Moura, 
ambos de Rolim de 
Moura, cidade da 
Zona da Mata de 

Rondônia, decidirão 
em dois jogos quem 
será o campeão.

O presidente de 
honra do Guaporé, 
Júlio Gazele, anun-
ciou que o treinador 
Márcio Parreiras foi 
escolhido para co-
mandar o time nas 
partidas decisivas 
da competição. Se-
gundo Gazele, as 
contratações para a 
disputa serão tem-
porárias, com dura-

ção de apenas um 
mês, e o clube não 
pretende fazer gran-
des investimentos, 
já que a vaga na 
Série A do próximo 
ano está garantida. 
‘Temos que guar-
dar uma reserva e 
buscar mais recur-
sos para a disputa 
da elite, a primei-
ra divisão, quando 
deveremos ter um 
investimento bem 
maior para saldar as 

despesas do estadu-
al Série A -explicou 
o dirigente

Esta será a se-
gunda passagem de 
Márcio Parreiras 
pelo Guaporé FC. 
Em 2021, ele assu-
miu a equipe duran-
te a primeira fase da 
Série A do estadual 
e conseguiu levar o 
time às semifi nais, 
onde foi eliminado 
nos pênaltis pelo 
Real Ariquemes.


